

# 吹田民主商工会 いんぷお めくしよん

吹田市川園町20-1  
TEL (06) 63883-2211  
FAX (06) 63882-8160  
http://www.suita-minsyou.com  
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の  
昼2時・夜7時  
なんでも相談会

## 「振り逃げ解散」のつもりが 墓穴を掘って解散総選挙へ

安倍政権は18日夜に解散総選挙を表明しました。支持率が下がる安倍首相は、残る支持率を背景に野党の選挙協力が整わないうちに解散総選挙を行ない、自らの求心力を回復させる狙いでした。しかしその狙いが完全に外れ、自ら墓穴を掘って解散総選挙に突入する状況になりました。

### 沖縄県知事選で

#### 辺野古新基地反対を掲げた翁長さんが圧勝

16日に投票が行われた沖縄県知事選挙は夜8時になった途端、「当選確実」が速報で流れました。得票も翁長さん36万0820票、仲井真氏26万1076票と10万票近い差をつけた圧勝でした。那覇市長選挙も翁長さんの後継者として辺野古新基地反対を掲げた城間さんが相手候補にダブルスコア（2倍差）の圧勝です。沖縄県民の「新基地建設NO」の意思が明確に示されました。安倍自民党は圧倒的な不利で始まったこの選挙を巻き返すべく、国会議員200名以上を沖縄県に派遣、なりふり構わない翁長候補への攻撃を展開しましたが、結果は変わりませんでした。

## 「GDPショック」アベノミクス失敗 明確に

### 典型的な増税不況を証明

安倍政権により消費税8%増税が強行されて、7ヶ月になります。17日に発表された7・9月期のGDPの速報値はマイナス1・7%と2四半期連続のマイナスとなり、景気が後退局面に入ったと見なされます。安倍首相が鳴り物入りで推進していた経済政策「アベノミクス」は異常な円安を引き起こし、実質賃金が上がらないまま、物価高だけを庶民に押し付けました。かたや大企業・大資産家は株高で大きな利益を上げています。この株高も大切な年金資金が投入されるなど、政権が意図的に作ったものです。

安倍政権の暴走はこれだけではありません。各政策では原発再稼働もTPP推進も憲法改悪も国民の過半数が反対しているなか、強行に進めようとしています。

## 安倍政権の暴走を止める最大のチャンス

圧倒的多数の安定政権をなげうって、よりにもよって消費税増税先送り、社会保障政策、アベノミクスで信を問うというのです。「大義がない」「わけがわからない」と声が上がっています。しかしこれは私たちには大きなチャンスです。消費税増税延期は消費税反対運動をしてきた私たちの成果です。この選挙で「先送りではなく、きっぱり中止を！」の世論を巻き起こしましょう。

民商では今度の解散総選挙の情勢を受けて、11月14日に緊急の常任理事会を開き、次の方針を決定しました。

- ① 署名活動を強めます。消費税増税は先送りではなくきっぱり中止し、国民犠牲の「戦争する国づくり」に反対する世論を広げます。
- ② 選挙が行なわれる中だからこそ、拡大運動を進めます。仲間が増えてこそ、要求を実現する力になります。
- ③ 班会を開いてこの選挙の意義について話し合います。
- ④ 会員・役員・事務局員の政治活動参加の自由を保障します。

## 今度の総選挙に対する会員の皆さんの声

### 中央支部 卸売業 ーさん

今度の解散総選挙はほんとにずるいと思います。支持率高いのに選挙するのは何か思惑があるでしょうね。選挙の後に法案通すためだと思います。

### あい川支部 不動産業 ーさん

求心力を得るのに選挙とはけしからん。消費税増税で景気はめちやくちや悪くなっている。安倍政権は退陣させなアカン。

### 千里山支部 サービス業 Sさん

消費税が上がると運営費用が多くなるけど、利用者の方に今以上の負担を求めるのもできないと思う。消費税増税は絶対に困ります。利用者の方にも声をかけていきます。

### 江坂東支部 サービス業 Wさん

選挙になりますね。4月に消費税が増税されて、景気悪いですよ。10%増税を延期するのは当然でしょうね。民商が要求している増税中止が筋でしょう。防衛は必要だと思いますが、近隣の国と仲良くする外交が大事ではないでしょうか。選挙のお手伝いさせてもらいます。

### 江坂西支部 飲食店 Hさん

物の値段が上がって、商売大変です。急に選挙になったんですね。消費税上げてほしくないです。増税反対の世論を広げるために、回りの方に声をかけるようにします。

### 千里丘支部 介護保険事業所 Uさん

安倍政権はデフレからの脱却と言ってきたが、物の値段が上がるのに、給料が上がらない。デフレのままが良いと思う。株価や物の値段を無理やり引き上げて、さらに増税はおかしい。集団的自衛権の容認の問題では、公明党は途中で押し切られて一番信用ができない政党です。

お買い物は地元の市場商店街で。商工業者の繁栄は市民と一緒！